

Argentina inicia desmontaje de paneles solares instalados en territorio chileno



A las 11.20 de este martes, Argentina inició el desmontaje de paneles solares instalados en territorio chileno. Los hechos se remontan al 29 de abril de este año, cuando la Armada argentina inauguró un puesto de vigilancia en la frontera en la Patagonia. La base trasandina sobrepasaba por tres metros la frontera, con la instalación en territorio chileno de unos paneles solares. En las últimas horas, el Presidente Gabriel Boric había endurecido el tono. “Deben retirar

esos paneles a la brevedad, o lo vamos a hacer nosotros”, advirtió. Tras ello, el gobierno de Javier Milei confirmó que se trataba de “un error”. En ese contexto, desde la Embajada de Chile en Argentina informaron que “comenzaron los trabajos de remoción de la estructura, consistente en paneles solares, construida por la empresa contratista Auster S.A. del vecino país, quienes instalaron dicha estructura 3 metros dentro del territorio nacional de Chile”.